

Analyse du rôle de la Banque Centrale dans le domaine culturel

Écrit par Gaëtan Juillard

Dimanche, 18 Novembre 2007 14:54 - Mis à jour Mardi, 15 Septembre 2009 14:24

Le 20 novembre, dans le cadre des journées de réflexion sur "Guayaquil, Culture, Citoyenneté, Civisme et Destin Historique", sera analysée la participation du BCE (Banque Centrale de l'Équateur) dans la Culture. Le débat, intitulé "Histoire, mémoire et identité nationale : le rôle de la Banque Centrale de l'Équateur dans la Culture", aura lieu au MAAC de Guayaquil, à 18h.

Participeront : Carlos Landázuri Camacho, directeur du département de la Culture du Banco Central (BCE Quito) ; Marcos Naranjo, fonctionnaire de la Direction Culturelle (BCE Quito) et Wilington Paredes, chercheur à l'Archive Historique de Guayas. Les débats seront modérés par Ángel Emilio Hidalgo. Entrée gratuite.